

La motion étant mise aux voix, le Bureau se partage:  
 Pour: MM. les Commissaires McDonald et Ainey.  
 Contre: MM. les Commissaires Côté et Hébert.  
 Ainsi la motion est négative.

11.—(29251) Soumise une communication de la "Sauvegarde", au sujet de la ventilation des voûtes sous les trottoirs.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

12.—Soumis un rapport de Madame Côté, bibliothécaire par intérim, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$450 pour achat de livres.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer ledit virement.

13.—(29232) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant qu'il n'y a pas lieu de faire droit à la demande de la Société St-Jean-Baptiste, pour une exemption de taxes sur des soûtes à charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les requérants en conséquence.

14.—(15497) Soumise une communication de MM. Perron & Cie, sollicitant une entrevue avec le Bureau, au sujet de la ligne homologuée de la rue Devienne.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'inviter les requérants à rencontrer le Bureau, vendredi, le 15 du courant, à 11 heures a.m.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Impressions et Papeterie: Nos 52, 53.  
 Edifices Municipaux: Nos 157, 158.  
 Parcs (Parc LaFontaine): No 278.  
 Marchés: No 78.  
 Police: Nos 205, 206.  
 Maladies Contagieuses: No 93.  
 Voirie (Division Ouest): Nos 131, 132.  
 Voirie (Division Est): No 177.  
 Egouts (Division Ouest): Nos 66, 67.  
 Voirie (Division Est): Nos 175, 176.  
 Assistance Municipale: Nos 232, 233, 234, 235.  
 Voirie (Division Nord): Nos 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443.

16.—(29258) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant le paiement d'un compte de \$3,465.58, à la "Northern Electric Co.", pour certains travaux souterrains.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, pourvu qu'il soit certifié par le Chef du Département des Incendies.

17.—Les documents suivants sont soumis au Bureau et déposés aux archives:

30246. Rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, sur les opérations de ce Service durant le mois de septembre;
30343. Rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, sur les opérations du Service Médical Municipal durant la deuxième quinzaine de septembre;
30335. Rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, sur les opérations du Service de l'Inspection du Lait et des Fermes, durant le mois de septembre;

The said motion being put, the Board divided thereon:  
 Yeas: Commissioners McDonald and Ainey.  
 Nays: Commissioners Côté and Hébert.  
 It therefore passed in the negative.

11.—(29251) Submitted a communication from the Sauvegarde anent the ventilation of vaults under the sidewalks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Deputy Chief Engineer, for a report.

12.—Submitted a report from Mrs. Côté, Acting Librarian, recommending that a sum of \$450 be varied for the purchase of books.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be varied for the above purposes.

13.—(29232) Submitted a report from the Law Department, stating that there is no reason for granting the application from the St. Jean Baptiste Society, for exemption from taxes on coal chutes.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the said Society accordingly.

14.—(15497) Submitted a communication from Messrs. Perron & Co., asking for an interview with the Board in connection with the homologated line of DeVienne street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Messrs. Perron & Co. be invited to meet the Board on Friday, the 15th instant, at 11 o'clock a.m.

15.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Printing & Stationery: Nos. 52, 53.  
 Municipal Buildings: Nos. 157, 158.  
 Parks (LaFontaine Park): No. 278.  
 Markets: No. 78.  
 Police: Nos. 205, 206.  
 Contagious Diseases: No. 93.  
 Road (West Division): Nos. 131, 132.  
 Road (East Division): No. 177.  
 Sewers (West Division): Nos. 66, 67.  
 Road (East Division): Nos. 175, 176.  
 Municipal Assistance: Nos. 232, 233, 234, 235.  
 Road (North Division): Nos. 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443.

16.—(29258) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that an account of \$3,465.58 be paid to the Northern Electric Co., for certain underground works.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account, provided that the same be certified by the Chief of the Fire Department.

17.—The following reports were submitted to the Board and filed of record:

30246. Report from the Medical Health Officer on the operations of his department during the month of September;
30343. Report from the Medical Health Officer, on the operations of the Municipal Medical Branch during the fortnight ending on the 30th September;
30335. Report from the Medical Health Officer, on the operations of the Milk & Farm Inspection Branch during the month of September;